



五中だより

府中市立府中第五中学校

校長 伊藤 淳

令和4年11月24日 No.7

創立60周年記念式典

11月4日（金）に創立60周年記念式典を、創立60周年記念事業実行委員会の皆さま、同窓会の皆さま、PTA・保護者の皆さまのご協力のもと行わせていただきました。感染症対策を講じながら、全校生徒がこのような式で一堂に会するのは、今の生徒たちは初めてとなりました。礼法等も式の開始前の1時間程度で練習を行いましたが、式典の最中もしっかりと行っている姿があり、ステージ上から見る生徒の姿は大変立派でした。

ご来賓の方、そして、歴代校長である第10代校長の中村一哉先生、第11代校長（現府中市教育委員会教育長）の酒井泰先生からも、生徒の姿を次にお褒めいただきました。

「五中生は本番に強い！」

歴代の校長先生の時の生徒も、今の生徒と同じようにしっかりと臨んでいる姿が常にあったのだと思います。また、本番に力が発揮できるのは、普段からの取組ができているからこそだと思います。昨年度から今年にかけての運動会、合唱祭、修学旅行、宿泊学習、校外学習などの行事、ボランティア活動、そして日常の授業や生活の様子など、さまざまな場面での生徒の素敵な姿を思い出します。

『伝統とは、形を継承することを言わず、その魂を、その精神を継承すること』

これは、柔道の創始者嘉納治五郎さんの言葉です。まさに、今の生徒たちが五中の伝統を継承しているのだと感じました。式典当日、生徒がその姿で最高のおもてなしをしてくれました。

式典後には創立60周年記念事業実行委員会から贈られた記念動画を全校生徒で視聴しました。クラスルームにも動画を掲載しましたので、お家でもタブレットで見ていただけたことと思います。創立50周年からの10年間、特に、令和2年から新型コロナウイルス感染症の世界的なまん延により大きな変化がありました。しかし、どの時代でもその中で変わらないものは、生徒たちの笑顔と一生懸命な姿でした。この動画を見て、五中で過ごす3年間を生徒たちの未来に繋げるものにしていかなければならないという思いを強くしました。また、式典、お礼の会等で改めて多くの方々に五中が支えられていることを実感しました。

創立60周年にあたり、五中に関わる皆様に感謝申し上げます。そして、これからも五中をよろしく願います。



道徳授業地区公開講座

11月19日(土)の3校時、全校で道徳の授業を保護者に公開しました。道徳授業地区公開講座とは、道徳の授業を公開するとともに、学校、家庭、地域が意見交換をすることで、道徳教育をより一層推進しようという東京都の取り組みです。

昨年度はコロナ禍により、保護者に学校に来ていただくことができなかったため、学校と家庭を結びリモートによる道徳授業を行いました。それはそれで、新しい試みとしてはよかったと思うのですが、現在求められている道徳の授業は、「考え、議論する道徳」なので、やはり教室の中で、みんなで話し合う場面が必要です。ですから今年度は、保護者の方にも、教室での道徳の授業を参観していただくことができ、本当に良かったと思っています。



地域清掃ボランティア

11月19日(土)14時から、青少対と明星学苑高等部主催の地域清掃ボランティアがありました。明星学苑の周辺地域を、高校生と一緒に落ち葉を集めたりごみを拾ったりして、きれいにしてくれました。また、同じ時刻に五中西門横のスペースに、教員有志でチューリップの球根を100個植えました。春に咲くのが楽しみです。



五中生の活躍

【剣道部】

第63回府中市民体育大会秋季大会 剣道競技 中学校対抗 男子の部 準優勝

【第56回中学生の「税についての作文」】

武蔵府中納税貯蓄組合連合会優秀賞 3年D組 秋元 晴香

【第34回青少年健全育成標語コンクール】

努力賞 2年C組 神野 稟佳

12月の主な予定

- 12月 2日(金)・・・全校三者面談(～9日(金))
- 12月10日(土)・・・土曜授業、午後 地域清掃&図書室整備ボランティア ※
- 12月15日(木)・・・3年入試相談
- 12月23日(金)・・・終業式
- 12月26日(月)・・・冬季休業(～1月9日(月))

※ 12月の地域清掃は、府中五中と青少対が連携して、五中周辺地域の美化活動を行います。募集案内は、別紙にて生徒に配布します。